



# “シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間  
12/11(月)～12/15(金)

2017. 12. 12  
西中PTA執行部 発行  
責任者 松岡 修一



12月も半ばとなり、今年もあと残りわずかとなりました。PTA活動をスタートし、早8ヶ月が経ちます。夏祭り、体育大会、70周年行事、文化祭など大きな行事の中、会員の皆様・地域の皆様にはたくさんのご協力をいただき本当にありがとうございました。来年度も、学校・地域・保護者が手を取り合って、子どもたちが自分らしい生き方の中で成長していけるような活動を目指していきたいと思しますのでご協力お願いいたします。

さて、西中PTAでは来年度のPTA役員の選考活動がスタートしています。執行部役員になると学校での子どもの様子が良く分かることはもちろん、担任の先生だけではなく校長先生や教頭先生、地域の方々ともお話しする機会が増え、直接自分の子どもに関わる情報の量がぐんと増えます。また、教育委員・教育委員会事務局の方々や近隣の高等学校の校長先生から直接お話しを伺える機会もあり、西中のみならず伊丹市内外の教育について知識を得ることができます。子どもたちの中学校生活がより良いものとなるよう応援するPTA活動です。選考委員会がお伺いした際には、是非とも前向きに考えていただきますよう、ご協力よろしくお願いいたします。



## 学校補導連絡会

11月13日(月)各地区補導委員の皆様を中心に、先生方・進路相談員・保護司・児童委員・地区社協・自治会・少年愛護センター・阪神北サポートセンターの皆様との情報交換の場として、学校補導連絡会を行いました。また、連絡会の前には、授業に真剣に取り組む西中生の姿も見ていただきました。

連絡会の中で、「以前は各公園に中学生のグループがたむろし、帰宅を促す言葉をかけていたのが最近ではそういった姿も見られなくなり中学生の姿が見えづらくなった。」とのご意見もいただきました。子どもたちの姿は見えなくても思春期という大きな変化の中で様々な葛藤を抱えている子どもたちもいることでしょう。親だけでは目の届かないこともあります。この連絡会で、改めて我が子のように西中生を見守ってくださっているの方々のお力添えに感謝するとともに、私たち保護者も温かく見守る目をはぐくんでいかなければならないと感じました。

## 執行部説明会

執行部活動・PTA活動にご興味のある方は、活動内容を説明いたします。その場での勧誘はいたしません。今年の役員さんの中には、活動を経験し「もっと早くにこの活動を知っていれば協力できることがもっとあったかも・・・。」とのご意見もありました。まずは活動内容を知っていただくことでより良い活動につなげられればと思います。説明会ご希望の方は、ご連絡をお待ちしております。

## すこやかネット いなの&すすはら 家庭教育講演会のお知らせ

日時：平成30年1月20日（土）  
10：30～12：30  
（10：00より開場）

場所：稲野小学校 体育館

講師：北間優衣氏

テーマ：『がんばる心 はげます心』

～車いすバスケットボールを通して生きること～

## すこやかネット いなの&すすはら 家庭教育講演会のお知らせ

日時：平成30年2月6日（火）  
10：00～11：30

場所：伊丹市立西中学校 被服室

講師：大阪拘置所篤志面接委員 畑中美和子氏

テーマ：『稲野時代に求められる家庭教育とは』

※詳しい内容は、後日お手紙を配布します。



## 会長のひとりごと



「日馬富士問題に思う事」

「日馬富士問題」、未だTV画面を賑わしています。現在は別の方向に向かっているようですが、本来この出来事を「事件」という事であれば、原因・理由はどうあれ一方的に手を出した日馬富士に非がある事で終わります。

昨今、教育問題も同様に類似の事柄が発生しているなあと感じています。確かに「悪い」のは日馬富士ですが、起因となった（巷で囁かれる）貴ノ岩の目上の者に対する礼節を欠いた態度は卑下・非難されることは有っても、処罰の対象にはなっていません。では、処罰されなければ良いのか？という問題が残ります。日馬富士は、他人を傷つけ自身の心も痛めました。貴ノ岩は、身体はもちろんの事心も傷ついたかもしれません。言い方は適切ではありませんが、誰も「得」を得なかったのです。

私は、この出来事をワイドショー見るが如く過ごそうとは思いません。この報道から勉強させていただいたことは、日々の暮らしの中で相手を思いやる気持ちを持つことです。トラブルを回避する事は幾つでもできるはずですし、この出来事が他山の石にならないようにしたいと思います。

「他人のふり見て、我振り直せ」、会津藩の仕の掟（じゅうのおきて）にある「ならぬことは、ならぬものです」とも考えられることができるのではないのでしょうか？

会長 松岡 修一



平成30年最初の“シャキッ”とする運動は1/16（月）～1/19（金）です。

朝のあいさつ運動は8：10頃～8：30頃まで正門付近で行います。新年を迎え最初のあいさつ運動です。この一年を活気ある年に！そして受験を控えた3年生に「がんばれ！」の気持ちを添えたエールを一緒におくりましょう。あいさつ運動は、だれでも参加可能です。お待ちしております。